



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2020/0181

**Der Oberbürgermeister**

I/01-011-20-06-he

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

18.11.2020

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II</b>	24.11.2020	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Fahrbahnmarkierung Elsbachstraße

- Antrag der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung II vom 16.11.2020

**Anlage/n:**

0181 - Antrag

Dhünstraße 2b  
51373 Leverkusen  
Telefon 0214 – 311 985 202  
Telefax 0214 – 311 985 200  
fraktion@levspd.de  
www.spd-leverkusen.de/fraktion

Herrn  
Bezirksvorsteher  
Heinz-Jürgen Pröpfer  
Stadtverwaltung Leverkusen  
Rathaus  
51373 Leverkusen

Leverkusen, 16.11.2020  
jf/gt/B.2-118

### **Antrag: Fahrbahnmarkierung Elsbachstraße**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

bitte setzen Sie den Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung:

**Die Verwaltung wird beauftragt eine Fahrbahnmarkierung in Form eine Piktogramms im unteren Bereich der Elsbachstraße ab der Kreuzung Dechant-Krey Straße anzubringen, die eindeutig auf die dort befindliche 30er Zone hinweist.**

**Ein weiteres Piktogramm wird stadteinwärts auf der Elsbachstraße nach der Kreuzung mit dem Imbacher Weg aufgebracht.**

#### Begründung:

Die Elsbachstraße in Opladen ist eine 30er Zone, die ab der Kreuzung Dechant-Krey Straße durch ihre weitläufige Straßenführung zu schnellem Fahren verleitet und nur durch wenige Schilder gekennzeichnet ist. Dadurch kommt es dort häufig dazu, dass Autofahrer mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit fahren.

Vor der Fahrbahnsanierung der Elsbachstraße gab es dort noch eindeutige Fahrbahnmarkierungen, die auf die dortige 30er Zone hinweisen. Diese wurden nach der Fahrbahnsanierung leider nicht erneuert. Um allen Verkehrsteilnehmern deutlich zu signalisieren, dass sie sich in der Elsbachstraße in einer 30er-Zone befinden, fordern wir also erneut neben den Straßenschildern zusätzliche und gut sichtbare Fahrbahnmarkierungen anzubringen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Ulrich Liebetrau  
Bezirksfraktionsvorsitzender